



## ARIEL A. PELLEGRINO, EL PRIMER PILOTO CON DIABETES EN EL OPEN DE RESISTENCIA DE ESPAÑA

2 de septiembre de 2008

Los próximos días 6 y 7 de Septiembre, tendrá lugar en el Circuito de Montmeló Barcelona, dentro del Open de Resistencia de España a nivel nacional, el debut de Ariel A. Pellegrino, el primer piloto con diabetes de alta competición con un palmarés de primer nivel.

Ariel compite con un SEAT Leon MkII con el apoyo de la Fundación para la Diabetes, la Asociación de Diabéticos de Catalunya, el equipo de competición ST Racing y la marca SEAT Sport.



Aunque el punto de partida es el Open de resistencia de España, Ariel Pellegrino proyecta participar en la próxima competición de la Copa SEAT León, que es la categoría de Turismos más importante de España, Francia y Portugal. Posteriormente competirá en el Campeonato Europeo de la Copa León, la monomarca más rápida que existe en el continente, con el objetivo final de conseguir una plaza para participar en el Mundial de Turismos.

La productora Adrenaline, se ha interesado por el trabajo de Ariel, y está trabajando en la producción de cápsulas televisivas con la intención de desarrollar un programa documental sobre la diabetes en la vida y deporte.

